
Oggetto: lettera aperta su prossimo appalto servizi ausiliarato, pulizie e ristorazione scuole Milano 

 

Buongiorno, 

 

vi invio a nome di Filcams-Fisascat e Uitucs Milanesi questa lettera aperta che da domani verrà distribuita ai 

genitori di bambini e studenti delle scuole di Milano. 

Pur sapendo che la gestione degli appalti, e quindi la definizione del nuovo capitolato di appalto e il suo 

successivo controllo, è affidata a Milano Ristorazione crediamo che l'amministrazione comunale e tutti i 

consiglieri del comune Milano non possano esimersi dall' interessarsi a come siano organizzati e gestiti i 

servizi nelle scuole della città. 

Quello che verrà definito nelle prossime settimane ovvero il bando di appalto dei servizi ristorazione, 

ausiliario e pulizie nelle scuole di di Milano determinerà non solo il trattamento delle lavoratrici (1800) che 

assicureranno tali servizi, ma anche la qualità del servizio fornito alla città. 

In questi anni troppe volte siamo dovuti intervenire per regolarizzare posizioni lavorative irregolari che non 

avrebbero dovuto verificarsi nell'appalto. 

Dobbiamo rilevare che Milano Ristorazione da un paio di anni a questa parte, a fronte di segnalazioni di 

irregolarità, non è stata inerte e ha sollecitato le imprese a regolarizzarsi, ma questo è avvenuto sempre a 

posteriori. Per mesi se non anni i lavoratori, che già hanno salari bassi, sono stati privati di parte del proprio 

salario. 

Un'analisi attenta di come è stato definito l'appalto del 2011 può contribuire, anche per un'occhio 

inesperto, a comprendere alcune delle ragioni che hanno portato a tale situazione. 

Abbiamo deciso di rivolgerci a voi e direttamente alla città prima che il  bando per affido dei servizi venga 

definito perché vogliamo contribuire a che le criticità riscontrate in questi anni non si verifichino di 

nuovamente. 

Come scriviamo anche nella lettera aperta la qualità dei servizi forniti nelle scuole di Milano è tra le migliori 

del nostro paese, ma nulla ci impedisce di migliorarli nell'interesse di tutti sia di bambini e studenti che 

delle lavoratrici chiamate a svolgere tali attività. 

Siamo ovviamente disponibili a fornirvi qualsiasi ulteriore informazione in merito doveste ritenere utile. 

 

Cordiali saluti 

Giorgio Ortolani 


